



COMMUNICATIONS DE LA MUNICIPALITE AU CONSEIL COMMUNAL DU 7 AVRIL 2025

VALERIE INDUNI

Administration communale – arrivée d'une nouvelle collaboratrice

Le 1^{er} avril, Madame Tiffany Favre a rejoint le Greffe municipal en tant que Secrétaire municipale adjointe. La Municipalité lui souhaite une cordiale bienvenue.

FLORENCE TEXIER-CLAESSENS

Cinéma de Cossonay

La SA du Casino de Cossonay a le plaisir de vous annoncer la nomination de Madame Marie-Joëlle Ulmer en tant que gérante du cinéma. Madame Ulmer n'est pas une inconnue puisqu'elle assurait la suppléance de la gérance et a travaillé au cinéma durant de nombreuses années et elle connaît parfaitement le fonctionnement de l'établissement.

Théâtre du Pré-aux-Moines

Madame Véronique Biolay-Kennedy est entrée en fonction en tant que Directrice du Théâtre, le 1^{er} avril. Elle a participé à sa première séance de cheffe de service le jour même en binôme avec Madame Camille Destraz.

Pro Senectute

Le 1^{er} mars, Pro Senectute a organisé son 1^{er} forum dans le cadre du projet « Actions Communautaires ». Près de 90 personnes se sont réunies pour choisir des projets destinés aux Aînés.

Repas des Aînés

Le 15 avril, la Commune organisera pour la deuxième fois le repas des Aînés à CossArena. Cette manifestation rencontre un joli succès avec près de 200 personnes inscrites.

Pumptrack

Le pumptrack demandé par de nombreux jeunes est installé au Tartan depuis le 1^{er} avril. Il y restera jusqu'au 5 mai et rencontre un franc succès.

CLAUDE MOINAT

Chantier du Vortex

Présentation PPT

JEAN-CLAUDE CHALLET

Création d'un parc à chiens dans la zone en Marche

D'ici fin avril ouvrira un parc à chiens dans la zone « En Marche ». L'accès au terrain se fera par une application que les personnes intéressées pourront télécharger. Celles-ci devront également payer une contribution annuelle de CHF 50.-.

Action Coup de balai

Le 29 mars, l'action Coup de balai a réunie 55 adultes et 15 enfants qui ont récolté quelque 3m3 de déchets. Merci à eux !

Nomination de M. Alexis Carrel en tant que garde-forestier

M. Harry Kleiner, garde-forestier, a fait valoir son droit de départ à la retraite. Une fête de départ a eu lieu la semaine dernière.

Suite à ce départ, j'ai le plaisir de vous annoncer la nomination de M. Alexis Carrel. Il prendra ses fonctions le 1^{er} août.

JOACHIM CRETEGNY

Hôtel Le Funi – Sélection d'un nouveau gérant

La procédure de mise au concours de la gérance de l'hôtel entre dans sa dernière phase. La Municipalité, accompagnée de GastroConsult, a étudié plusieurs dossiers et a auditionné des candidats. Le choix du repreneur interviendra avant la fin du mois et la réouverture de l'établissement suivra dès que possible.

La Municipalité a profité de la fermeture pour effectuer quelques travaux d'entretien et de rafraîchissement. Si bien que toutes les conditions sont réunies pour un nouveau départ réussi.

Restaurant du Pré-aux-Moines

La Commune vient de signer un nouveau bail à loyer de 5 ans avec le gérant et se réjouit de poursuivre la collaboration avec M. Barmada.

Appartement ancien abattoir

Les travaux d'aménagement d'un appartement à l'ancien abattoir touchent à leur fin. Le logement sera mis en location dès le 1^{er} juin prochain.